

Wieder einmal als Bahnhof genutzt?

Zum Thema „Planungen Westbahnhof-Gelände“

Daß das Westbahnhof-Gelände dringend sanierungsbedürftig ist, bedarf wohl keiner großen Erörterung. Durchaus zu begrüßen ist auch, daß ein Supermarkt dort angesiedelt werden soll, denn die Versorgungslage in diesem Wohngebiet ist nicht gerade besonders gut zu nennen. Auch hier haben mehrere Läden in den letzten Monaten und Jahren geschlossen. Jedoch sollte bei der Planung nicht vergessen werden, daß nach wie vor Bahngleise an diesem Standort vorbeiführen. Diese könnten doch auch für den Nahverkehr sinnvoll reaktiviert werden.

Schon jetzt läßt sich absehen, daß bei zunehmendem S-Bahn-Verkehr der durch die Stadt führende Tunnel seine Kapazitätsgrenze schnell erreichen wird. Wie wäre es denn, wenn zumindest ein Teil der S-Bahn-Züge über den Westbahnhof geführt würde? Abgesehen davon, daß die Strecke über den Kriegsberg ein besonders schönes Panorama von Stuttgart bietet, könnte sicher auch noch ein sinnvoller Zwischenhalt geschaffen werden, so daß bisher nicht durch die S-Bahn direkt erschlossene Gebiete auch noch profitieren würden. Es war doch auch ein Bürohaus am Westbahnhof geplant. Angesichts des viel beschriebenen Verkehrsinfarkts unserer Städte wäre doch die Werbung mit dem Standort-Vorteil „S-Bahn“ (oder auch normale Nahverkehrszüge, wie sie früher dort hielten), ein großes Plus. Hoffentlich wird bei der jetzigen Planung nicht verhindert, daß der Westbahnhof doch wieder eines nicht allzufernen Tages benutzt werden kann, und zwar als Bahnhof.

Dorothea Lenke, Stuttgart West